



La Nuit du Bien Commun

bruxelles.lanuitdubiencommun.com

Communiqué de Presse

« Bruxelles pour le Bien Commun » souhaite revenir sur les articles parus dans Le Vif (25 et 28 août 2024)

La « Nuit du Bien Commun », concept innovant en matière de levée de dons, lancée à Paris en 2017 puis dans plus de 15 villes en France, en Suisse et en Belgique, a été organisée pour la première fois dans notre pays en 2022 sous l'appellation « Bruxelles pour le Bien Commun ».

« Bruxelles pour le Bien Commun » a récolté en deux soirées (2022 et 2023) plus d'un million d'euros et rassemblé plusieurs centaines de donateurs belges, séduits par ce concept innovant et inédit qui donne la première place aux associations, dans une atmosphère enthousiaste, festive et chaleureuse. L'intégralité des dons a été reversée à 18 associations bruxelloises qui œuvrent sur des thématiques diverses : l'éducation, l'environnement, la formation, la solidarité, la précarité, le développement durable et la culture, leur donnant ainsi des moyens financiers, un soutien moral et une visibilité accrue.

Ces associations ont été sélectionnées à travers un processus rigoureux par le Comité de Soutien (*jury de l'événement*) composé d'entreprises mécènes, fondations et philanthropes belges.

Cette soirée a généré une réelle attente et un grand enthousiasme : les membres du comité de soutien sont régulièrement contactés par des associations qui souhaitent présenter leur dossier pour la prochaine édition, prévue en juin 2025.

Suite à l'article du Vif du 25 août relatives aux positions personnelles de Mr. Stérin, l'organisation de « Bruxelles pour le Bien Commun » tient à préciser ici que :

- la soirée « Bruxelles pour le Bien Commun » est une émanation de La Nuit du Bien Commun concept issu du Fonds de dotation éponyme et importé en Belgique à l'initiative de quatre philanthropes Belges. La Nuit du Bien Commun est une structure apolitique, aconfessionnelle et transpartisane ;
- « Bruxelles pour le Bien Commun » est à l'initiative de quatre philanthropes belges n'entretenant pas de liens avec Mr. Stérin ;
- Mr. Stérin ne fait pas partie du Comité de Soutien de « Bruxelles pour le Bien Commun » et ses engagements personnels ou professionnels ne nous engagent en rien ;
- Le Comité de Soutien de « Bruxelles pour le Bien Commun » est souverain dans la sélection des associations lauréates de la soirée ;



La Nuit du Bien Commun

bruxelles.lanuitdubiencommun.com

Les 18 associations qui ont bénéficié en 2022 et 2023 du soutien de « Bruxelles pour le Bien Commun » ont été sélectionnées sans aucun critère d'appartenance politique ou confessionnelle et présentant des projets impactants, fiables, connus et reconnus dans la société comme étant au service des plus fragiles des Bruxelloises et des Bruxellois.

En 2022, 500 participants ont contribué à lever 511 750 € pour 9 associations belges :

- Play 4 Peace - formation et insertion - 100 100 €
- Les Petites Cantines Bruxelles - vulnérabilités et précarités - 46 500 €
- TADA - éducation et précarités - 65 300 €
- ReMuA - éducation - 39 100 €
- Notre Abri pour les Tout Petits - éducation et formation - 70 000 €
- Lazare Belgique - insertion et précarités - 50 300 €
- 65 Degrés - handicap et insertion - 44 200 €
- Infirmiers de rue - santé et précarités - 60 130 €
- Peluche - enfance et vulnérabilités - 36 220 €

En 2023, 600 participants ont contribué à lever 520 700 € pour 9 associations belges :

- Les Capucines - développement durable et précarités - 66 300 €
- Bras dessus Bras dessous - insertion sociale des personnes âgées - 43 100 €
- Sun Child - enfance et santé - 70 100 €
- ABAKA - éducation et vulnérabilités - 48 100 €
- Le Fonds Victor - éducation par la lecture - 65 000 €
- Goods to Give - développement durable et précarités - 43 200 €
- Les Petits Riens - précarités et insertion sociale - 45 600 €
- 1Toit2Ages - logement intergénérationnel - 53 800 €
- My Wish - insertion et handicap - 85 500 €

Le comité de soutien de “Bruxelles pour le Bien Commun” est heureux de pouvoir donner son énergie à des œuvres au service du Bien Commun qui agissent en Belgique pour ceux qui en ont le plus besoin. Notre détermination se tourne vers ceux, qui attendent, loin de tout parti pris, notre action et la générosité de la société civile.

Thomas Tixier

Directeur de la communication
thomas@lanuitdubiencommun.com
+33 6 66 50 89 68

Pierre DURIEUX

Directeur du mécénat et des partenariats
pierre@lanuitdubiencommun.com
+33 6 64 89 80 03